

L'EXPÉRIENCE DES PROMESSES DE DIEU

Il est écrit ceci dans 2 Pierre 1:4c : ***Par la puissance de Ses grandes promesses qui sont au-delà de tout prix, vous pouvez expérimenter le partenariat de la nature divine par laquelle vous avez échappé aux désirs corrompus qui viennent du monde.***

Pierre rappelle aux croyants et à nous naturellement, que tout ce dont nous avons besoin pour vivre une vie qui reflète la vraie nature de Dieu, nous a déjà été donné. Cela a été déposé en nous par Sa divine puissance. Quand? Lorsque nous avons expérimenté la richesse de Le connaître, Lui qui nous a appelés par notre nom et qui nous a invités à Lui par la manifestation de Sa bonté.

Pierre comprend parfaitement tout ce qu'il a reçu et il veut nous transmettre la valeur et la puissance de cette richesse pour nos vies par Ses promesses qui sont à nous et pour nous. Lorsque nous saisissons une promesse, nous avons une communion avec la divine nature que Dieu a partagée avec nous. C'est un grand mystère de la foi.

Comme un père donne son ADN à ses enfants, ainsi Dieu nous a donné son ADN afin que nous soyons semblables à Lui. Nous portons ainsi l'image du Fils de l'homme venu du ciel, Jésus Christ. C'est pourquoi, Ses promesses sont pour nous si précieuses, elles nous permettent de marcher glorieusement dans ce monde sans adhérer aux désirs corrompus de ce dernier.

Comme un premier pas de foi, prenez cette promesse de départ afin d'en expérimenter la puissance: ***Le Seigneur ton Dieu est avec toi, Il est fort et t'assure la victoire. Sophonie 3 :17***

Ce sont de grandes promesses au-delà de tout prix!